



Sedena solicita 738 mdp para comprar armamento y hacer frente a criminales

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

Los recursos servirán para adquirir 7,844 armas de última generación y elevar el poder de fuego de sus cuerpos especiales. PAG.10

Sedena solicita 738 mdp para comprar armamento

Lucha anticrimen. La dependencia busca adquirir 7 mil 844 piezas de última generación para sus cuerpos especiales

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) solicitó más de 738 millones de pesos para la compra de armas y realizar sus actividades enfocadas a garantizar la seguridad, el orden interno y el bienestar social en todo el territorio mexicano.

La institución pidió a la Federación los recursos para la adquisición de 7 mil 844 armas de última generación con el fin de dotar a los cuerpos especiales del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos.

“Es primordial la actualización de armamento para las fuerzas armadas, al contar con material de guerra que permita garantizar la capacidad, acorde a la potencialidad del país, y responder a las exigencias de los retos actuales y futuros”, destacó el oficio que envió la Sedena a la Secretaría de Hacienda.

La Secretaría de la Defensa, encabezada por el general Luis Cresencio Sandoval, explicó que sus Unidades Especiales cum-

plen misiones específicas en materia de seguridad, de protección a instalaciones estratégicas y operaciones militares contra la delincuencia organizada.

Sin embargo, alertó que el armamento que actualmente tienen estas unidades es similar al que usan las convencionales.

“Si bien los servicios brindados por los diferentes organismos de los cuerpos especiales se realizan conforme a la demanda, también lo es que no se realizan en las condiciones ideales, lo que ocasiona en primera instancia un déficit de la calidad en el servicio y, en consecuencia, se pone en riesgo el cumplimiento de la misión y la integridad física del personal militar”, detalló.

Por lo anterior, la institución castrense formalizó la solicitud para la compra de dichas armas, de las cuales no especificó características por cuestiones de seguridad nacional.

“El proyecto consiste en la adquisición de armamento adecuado, para dotar a los elementos de

las fuerzas especiales del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, con el fin de que realicen los servicios con la calidad óptima acorde a las actividades que brindan, para que el personal que las desempeña cumpla las misiones asignadas eficazmente”.

La dependencia destacó que, con la adquisición, se contará con personal militar equipado, con armamento funcional y seguro, y se garantizará que los elementos desarrollen sus actividades en apego a los derechos humanos.

Además, se elevará la moral del personal castrense al contar con el armamento que reúne las características técnicas acordes al desarrollo de sus actividades y tendrán mayor destreza en los desplazamientos operativos.

La institución señaló que cuenta con una fábrica de armas para satisfacer sus necesidades de armamento, pero actualmente 100 por ciento de su capacidad se encuentra comprometida con la fabricación del fusil FX-05.



Anteriormente, la Sedena solicitó a la federación más de 6 mil 900 millones de pesos para la adquisición de 5 mil camionetas y camiones, tras alertar que la Policía Militar no tiene los vehículos suficientes para combatir la inseguridad y apoyar a la población.

Asimismo, subrayó que los recursos económicos que generan los grupos criminales en el país les dan un gran poder para comprar vehículos, armas y sistemas avanzados de comunicación.

“Los recursos que producen dan a las bandas criminales un poder enorme (...) Como manifestación de la delincuencia organizada, el narcotráfico desafía al Estado y se convierte en una fuerte amenaza para la seguridad nacional”.

Propuestas

La Sedena presentó dos alternativas para reemplazar armamento con vida útil mayor a 10 años

Cifras en mdp

ALTERNATIVA 1

Adquirir las armas de fabricantes externos

Inversión

671.4

Mantenimiento

67.1

Total

738.5

ALTERNATIVA 2

Fabricar las armas en el país

Inversión

1,673.3

Mantenimiento

836.6

Total

2,510.2

FUENTE: SHCP